

# *Evo Morales resalta importancia de nacionalización de hidrocarburos en Bolivia*

---



La Paz, 29 abril (RHC) El presidente Evo Morales significó la importancia del proceso de nacionalización de hidrocarburos para la economía boliviana, así como la redistribución de las riquezas entre los sectores más humildes.

Insistió Morales en que la entrega de tantas obras sociales es posible gracias a los ingresos resultantes de la venta de hidrocarburos que antes del 2006 se iban en su mayoría del país.

Durante el acto de entrega de 150 viviendas sociales en el distrito Plan 3000, del suroriental departamento de Santa Cruz, contrastó el primer mandatario cifras que demuestran los beneficios de la decisión del 1 de mayo del 2006, cuando un decreto presidencial devolvió al Estado el control de los recursos energéticos.

El jefe de Estado también recordó que durante la etapa de gobiernos neoliberales (1985-2005), las decisiones las tomaban en función de los intereses de pequeños grupos, de empresarios que monopolizaban las actividades económicas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/92039-evo-morales-resalta-importancia-de-nacionalizacion-de-hidrocarburos-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**